

Nakayama Base

コミュニティ・スクールが始まりました

～中山のものがたりを 次の時代に引き継ぐ コミュニティの設立～

伊予市では、本年度より、それぞれの学校に学校運営協議会(コミュニティ・スクール)が設置されました。

中山小学校でも、コミスクが導入されることにより、子どもたちは授業だけでは知ることができない地域の良さ・温かさなどを学ぶことができます。

また地域の皆さんが、それぞれの経験や情報を持ち寄り、学校運営に携わっていただくことで、地域の学校を守り、中山を盛り上げることに繋がっていくことと思います。

コミュニティ・スクールの
目的

1. 社会に開かれた教育課程の実現
2. 地方創生(学校を核とした地域づくり)
3. 社会総がかりで子どもたちを育む体制づくり

令和7年度中山小学校運営協議会 委員名簿(敬称略)

役職名	氏名	備考
会長	高本 久人	公民館中山支館長
副会長	西岡 京子	十彩会
委員	武本 進	公民館永木支館長
委員	西川 延幸	公民館野中支館長
委員	山岡 慎司	双海中山商工会事務局長
委員	難波 慧	公民館主事
委員	高橋 玲子	主任児童委員
委員	平磯 章	十彩会
委員	若松 一心	十彩会
委員	福森 清子	いよあかり
委員	岡田 敬三	JA中山支部たけのご部会長
委員	伊豫岡一幸	PTA会長
委員	仙波 久志	地域コーディネーター
委員	山下 隆一	校長
委員	三好 幸子	教頭

第1回学校運営協議会を開催しました

4月23日(木)、第1回学校運営協議会が開催されました。委員の皆さん15名が集まり、今年度の学校運営についての方針や目標を共有し、1学期の協働事業について熟議を行いました。

協議内容

1. 令和7年度教育計画の承認について
2. 学校運営協議会規則について
3. 1学期の協働事業について



熟議を行う委員の皆さん

決定事項

- ・田植え体験学習：稲刈りは、夏休み期間中となるため実施しない
- ・ホテルの体験学習会：5・6年生がホテルを飼育・幼虫の放流
- ・第2回学校運営協議会：8月下旬

「学校支援ボランティア」出発式を開催

今年度も、地域の皆さんが、見守り、読書、環境整備などの活動に関わって頂くこととなり、4月22日(火)、「学校支援ボランティア」の出発式が行われました。

当日は、大変心強い応援団(地域の方々)との顔合わせの会となり、早速、活動内容などについて話し合いが行われました。



活動内容等の話し合いが行われました

大学生と一緒に「よもぎ採り」



大学生と一緒によもぎ採り行う児童

4月18日(金)、全校児童が、愛大生、地域の皆さんと「よもぎ採り」を行いました。一緒に自然の恵みを感じながら、この「よもぎ」を一次加工し、「よもぎあられ」の商品化のために協力しました。

地元の方々力と若い力が一つになり、新しい中山の味を作るこの取組が、中山創生につながればと思います。

初めての「田植え体験学習」



楽しく田植を体験する児童

5月8日(木)、地域の方々のご協力をいただき、田植え体験学習を行いました。定規と呼ばれる農具を実際に利用して、田植えを行いました。田んぼの泥の中に足を入れながら、「ぬるぬるしてる」「うわー冷たい」と言いながら、あちこちで楽しそうな声が響いていました。地域の方々の手ほどきを受けながら、苗を、定規の印に合わせて丁寧に植えていきました。自然と触れ合いながら食や農業の大切さを学ぶことができました。